

## Pererat Hubungan Antara Pekerja dan Pengusaha, Pemkab Cirebon Gelar Fun Futsal Tripartit

Agus Subekti - [CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID)

May 20, 2023 - 19:46



**KAB. CIREBON** - Bupati Cirebon, Drs. H. Imron, M.Ag membuka acara Fun Futsal Tripartit di lapangan Jodabi, Kecamatan Talun, Kabupaten Cirebon, Sabtu (20/5/2023).

Kegiatan tersebut digelar dalam rangka memperingati Hari Buruh Internasional (May Day) Kabupaten Cirebon tahun 2023.

Imron mengatakan, May Day merupakan bagian perjalanan dari sebuah sejarah hubungan industrial. Sehingga, perlu kita lihat perjalanan May Day dari masa ke masa, dengan maksud mengetahui histori dan filosofinya.

Menurut Imron, kegiatan yang bersifat konstruktif dan bermanfaat ini, selain dapat mempererat hubungan kebersamaan antara pekerja atau buruh, pengusaha dan pemerintah. Juga mengedepankan kebersamaan bagi masyarakat.

"Karena itu, Pemerintah Kabupaten Cirebon bekerjasama dengan lembaga Tripartit Kabupaten Cirebon, termasuk serikat pekerja atau serikat buruh," ujar Imron.

"Dalam upaya bersinergi, maka kami menyelenggarakan kegiatan olahraga dan hiburan, yaitu Fun Futsal Tripartit yang diikuti oleh serikat pekerja atau serikat buruh, pengusaha dan pemerintah," sambung Imron.

Imron mengungkapkan, permasalahan ketenagakerjaan, khususnya hubungan industrial diakui cukup kompleks. Perlu dilakukan upaya secara maksimal untuk mencari solusi yang baik. Salah satu upayanya, yaitu melalui kegiatan Fun Futsal ini

"Mari kita jadikan kegiatan hari ini sebagai salah satu momentum untuk mempererat jalinan komunikasi antara pemerintah, pengusaha dan pekerja," ungkap Imron.

"Komunikasi dan koordinasi yang baik, merupakan modal untuk meningkatkan soliditas dalam menghadapi tantangan ketenagakerjaan," imbuhnya.

Ia berharap, ketua serikat pekerja atau serikat buruh dapat membina para anggotanya, serta mampu mengembangkan organisasinya menjadi semakin profesional. Dan selanjutnya, dapat menjadi mitra yang baik bagi pemerintah dan pengusaha.

"Kegiatan ini penting, untuk memperkuat sinergitas dalam menghadapi tantangan-tantangan di bidang ketenagakerjaan dan mengembangkan hubungan industrial kedepan," ungkapnya.

Di tempat yang sama, Kepala Dinas Ketenagakerjaan Kabupaten Cirebon, Novi Hendrianto, S.STP., M.Si mengatakan, kegiatan Fun Futsal Tripartit ini dalam rangka Hari Buruh Internasional.

Menurut Novi, biasanya teman-teman buruh atau pekerja pada May Day melakukan aksi, kini diganti dengan kegiatan olahraga bersama.

Ia menjelaskan, kegiatan ini diikuti belasan tim dari serikat pekerja yang ada di Kabupaten Cirebon.

"Ada 16 tim yang mengikuti futsal ini. Kegiatan ini bukan pertandingan atau kompetisi, melainkan olahraga bersama untuk merajut kebersamaan antara pekerja, pengusaha dan pemerintah," ujarnya.

Ia mengungkapkan, dengan momentum Hari Buruh ini bisa memberikan dampak terhadap harmonisasi hubungan Industrial antara pekerja dan pengusaha. Pasalnya, pemerintah hanya memfasilitasi untuk menjaga kondusifitas.

"Kegiatan Fun Futsal ini merupakan perdana yang diadakan, karena sebelumnya Covid-19, sehingga May Day tidak dirayakan. Bahkan, ini juga bertepatan dengan Hari Kebangkitan Nasional dan HUT ke-77 Kodam III/Siliwangi," singkatnya.